

# OpenTalkS! 7月号 Vol.150

Original Total System Monthly report



ブランド・ビジネス・サポーター  
**OTS**  
Original Total System

～クボタスピアーズ船橋・東京ベイについて～  
クボタスピアーズ船橋・東京ベイは、ジャパンラグビーリーグワン所属のラグビーチームで本拠地は千葉県船橋市にあります。東京都江戸川区と連携協定を締結したことにより一部公式戦は江戸川陸上競技場にて開催しています。右記、チーム公式HPのQRコードです。



梅雨も明け、いよいよ本格的な夏を迎えるところとなりましたが、お障りなくお過ごしでしょうか。今月のOpenTalkS!は、日本ラグビーの最高峰「JAPAN RUGBY LEAGUE ONE (ジャパンラグビー リーグワン)」で今年は第3位に輝いたクボタスピアーズのオフィシャルパートナーとして、弊社もSDGsへの取り組みに関わり、5/1の試合では「オーティーエススペシャルマッチ」も行いましたのでその活動レポートをお送りいたします。



## SDGs 活動レポート ～エコタウンを目指して～



### ゴミ拾い

西葛西駅から江戸川陸上競技場までのごみ拾いをパートナー企業の方々と交流しながら行いました。いち早くごみを見つけることや、参加者の方々とのお話も楽しく、回を重ねるごとに日常生活でも街を綺麗にする意識が高まりました。継続的な社会貢献の為には楽しむことが重要だと強く感じました。



### 古着回収

古着回収はどなたでも気軽に参加できるSDGsの活動として、昨年から弊社も協力しております。ホームゲームの際にお客様から寄付をいただき、今期は4試合で200kgほど集まりました。集められた洋服は東南アジアへの寄付や、ウェス(雑巾)等にリサイクルされて活用されています。



### おもちゃ回収

自宅に眠っている不要になったおもちゃを皆様から募り、NPO法人を通して弊社の出資会社がカンボジアなどの地域で寄付・販売をしています。2019年から弊社で取り組み2021年にはクボタ様と連携し、現在まで100kgもの寄付量になりました。自身が不要と思っても世界のどこかに欲しがってくれる人がいると思うと無下に処分するのではなく、リサイクルできる場所を探す・広めるというのが環境配慮に繋がると思います。



### エコバッグ

5/1に行われたクボタスピアーズの試合では、先着1000名様にクボタスピアーズと弊社のオリジナルエコバッグを配布しました。レジ袋有料化に伴い浸透したエコバッグですが、複数あっても困らないエコ活動の必需品としてクボタ様と共同制作しました。

### 撮影事業室レポート

5/1の試合では弊社のカメラマンがお客様の写真をラグビー月刊誌風に加工して記念撮影を行いました。弊社の強みの一つである、撮影技術を生かした取り組みを行い、多くの方に喜んでいただくことができました。



試合会場では弊社のコマーシャル動画を上映しました。ご興味のある方は是非QRコードを読み込んでご覧ください！

